



Regierungsratsbeschluss vom 27. Oktober 2015

Anzug Emmanuel Ullmann und Konsorten zur Erhöhung der Kompetenz der Polizistinnen und Polizisten zur direkten Bussenerhebung bei Verstössen gegen das kantonale Übertretungsstrafgesetz

P125377

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Da die Revision des kantonalen Übertretungsstrafgesetzes und der Baselstädtischen Ordnungsbussenverordnung nach derzeitigem Planungsstand erst Ende 2018 abgeschlossen werden soll, beantragt der Regierungsrat dem Grossen Rat, den Anzug stehen zu lassen.

